

Entregan más de 600 neumáticos para reciclaje y proyectan campañas abiertas

LEY REP. *Labor es coordinada con la Asociación de Residuos.*

La Municipalidad de Valdivia confirmó la entrega de un total de 600 neumáticos de camiones, camionetas y automóviles municipales, los que serán destinados a reciclaje, como parte de su estrategia para dar cumplimiento a lo dispuesto en la de la Ley 20.920 de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP) que obliga a fabricantes

e importadores de productos prioritarios a organizar y financiar la gestión de los productos una vez que estos se convierten en desechos.

A partir de esta medida y como explicó el encargado de la sección de Economía Circular y Residuos Peligrosos y Valorizables del Departamento de Medio Ambiente del municipio, Álvaro Pacheco, "los neu-

máticos que se van a reciclar se procesarán en plantas valorizadoras especializadas para recuperar caucho, acero y otros materiales, los que se pueden utilizar en construcción de asfalto en carreteras, suelos amortiguantes, industria minera, entre otros".

Cabe destacar que esta gestión es coordinada en conjunto con la Asociación de Municipa-

lidades de la Región de Los Ríos para el Manejo Sustentable de Residuos y la Gestión Ambiental y, en ese sentido, dijo Pacheco, "este es un convenio que tiene la Asociación de Residuos, lo traspasa en este caso a las comunas de la región, lo cual nos permite el retiro, sin costo para el municipio, el transporte y disposición final de estos residuos".

Por su parte, la secretaria ejecutiva (s) de la Asociación



ESTA ES LA PRIMERA MEDIDA PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA NORMA.

de Municipalidades de Los Ríos para el Manejo Sustentable de Residuos y la Gestión Ambiental, María Isabel Pérez, detalló que "como asociación te- nemos como principal objetivo este año implementar la Ley REP en sus distintos productos y los neumáticos fuera de uso son uno de ellos. CG